Der "Zahn der Zeit" macht sich bemerkbar

Jahreshauptversammlung des Fördervereins "Knollentrum"

HERZBERG (zie). Eines der bekanntesten Wanderziele im Südharz ist der "Große Knollen". Auf der Kuppe befindet Meyer aus Herzberg. sich eine bewirtschaftet Baude und ein Aussichtsturm aus dem Jahr 1904. Da Heimatfreunde, meist Harzklub-Mitglieder, sich um den Erhalt des Turms sorgten, wurde im Jahr 2002 ein Förderverein gegründet dessen Vorstand sich zusammensetzt aus dem 1. Vorsitzenden Siegfried Engelke aus Bad Lauterberg, dem 2. Vorsitzenden Hermann Schulze aus Herzberg, Schatzmeister Friedhelm Hohmann aus

Herzberg, Schriftführerin Carola Engelke aus Bad Lauterberg und Beisitzer Gerhard

Auf der Jahreshauptversammlung des Fördervereins konnten die Tagesordnungspunkte schnell abgehandelt werden, es standen keine Ehrungen und Wahlen an. Dem Bericht des Vorsitzenden war zu entnehmen, dass mit dem "guten vorhandenen Geld" jederzeit auf den Erhalt des Turms eingewirkt werden könne, denn der "Zahn der zeit" zeige bereits seine Spuren.



Der Vorstand mit einigen Mitgliedern.

FOTO: RUDOLF ZIETZ